

PROLITE 4809

TRAITEMENT DE VADROUILLE
DUST MOP TREATMENT
BASE D'EAU - WATER BASED



AVERTISSEMENT: Irritant pour les yeux et la peau. Dangereux si ingéré. Contient un distillat de pétrole.

PRÉCAUTIONS: Éviter le contact avec les yeux et la peau. Ne pas avaler.

PREMIERS SOINS: PEAU: Laver avec de l'eau. **YEUX:** Rincer avec beaucoup d'eau durant quinze minutes. **INGESTION:** Ne pas provoquer de vomissements. Faire boire une grande quantité d'eau ou de lait. Consulter un médecin immédiatement.

WARNING: Irritant for eyes and skin. Dangerous if swallowed. Contains petroleum distillate.

PRECAUTIONS: Avoid contact with eyes and skin. Do not take swallow.

FIRST AID: SKIN: Flush with water. **EYES:** Rinse with lots of water for 15 minutes. **INGESTION:** Do not induce vomiting, drink lots of water or milk. Get medical attention immediately.

LOT:

Pour plus d'informations,
consulter la fiche signalétique
Refer to material safety data sheet
for further information

Produits Gilco inc.
4001, boul. industriel,
Laval (Québec) H7L 4S3
514-858-7777

Industrial / institutional use - Read label before using

Produits
GILCO inc.

Dust Mop Treatment Traitement pour vadrouille

Water Based - Base d'eau



Prolite 4809

■ 1 L ■ 4 L ■ 5 L ■ 20 L ■ 205 L

PROLITE 4809

FONCTION: PROLITE 4809 est idéal pour le maintien de tout type de parqueterie, planchers de bois franc, linoléum, Formica, carreaux, vinyle, mobilier, stores, cadres de portes et fenêtres. PROLITE 4809 réduit la profusion de poussière, bactéries et virus

MODE D'EMPLOI: Vaporiser 30 ml de PROLITE 4809 par 10 cm de longueur de la vadrouille sur le dessus. Enroulez la vadrouille et laissez-la reposer toute la nuit afin de permettre au produit de s'imprégner sur toute la surface.

FUNCTION: PROLITE 4809 is ideal for maintaining all types of flooring and hard surfaces like hardwood floors, linoleum, Formica, tile, vinyl, furniture, blinds, window frames. PROLITE 4809 reduces airborne dust, bacteria and viruses.

DIRECTIONS FOR USE: Spray 30 ml of PROLITE 4809 on surface of mop for every 10 cm of length. Roll up mop and allow to stand overnight to let product penetrate evenly into fibers.



PRO4809

Usage industriel / institutionnel - Lire l'étiquette avant l'emploi

■ PMS NOIR

■ PMS 200

□ ESPACE SANS VERNIS

(NE PAS IMPRIMER LE CADRE EN MAGENTA)

04/12/07